

衆議院小選挙区選出議員選挙 選挙公報

神奈川県選挙管理委員会

消費税10%先送りでなくきっぱり中止を 安倍政権と対決 日本共産党へのご支持を



選挙は比例代表

日本共産党

ください

再稼働ストップ
「原発ゼロの日本へ」

福島第一原発事故で、原発と人類は共存できないことが明らかになりました。1年以上も原発ゼロで乗り切りました。原発に頼らず、再生可能エネルギーへ転換します。

金権政治ノー、政党助成金廃止
「カネ」で政治をゆがめる自民党か、国民の声で政治を動かす日本共産党か、自共対決は鮮明。共産党以外が受けとっている企業・団体献金禁止、政党助成金廃止で、国民の声が生きる政治をつくります。

アベノミクスで格差拡大、景気悪化による円安、物価高騰などで、15ヶ月連続で実質賃金が下がり、国民の所得が増えず景気悪化は深刻で、これは、増税不況にはなりません。3党合意で消費税増税をすすめた自民、民主、公明の責任はきわめて重大です。

- ③ TPPからの撤退、日本の農業の再生、中小企業の振興
- ② 人間らしく働ける雇用のルールをつくる
- ① 社会保障切り捨てから充実へ

暮らし第一で 経済を立て直す 3つの提案

消費税に頼らない暮らしと経済を立て直す「二つの改革」をすすめ、社会保障の財源確保と財政再建をはかります。

消費税に2つの改革

私は青森県十和田市で育ち、宮城県で就職しました。自然に恵まれた土地で生活する中で、自民党的農業切り捨て政策のゆがみを間近に見ました。東日本大震災の後、自然エネルギー導入の役に立ちたいとNPOで活動を始めました。

国民の反対の声を聞かずに原発の再稼働をすめ、リニア中央新幹線建設など環境破壊をおこし進める自民党政治は、終わらせなければなりません。豊かな自然とくらしを再生するために全力でがんばります。

党14区 国政対策委員長
略歴 1948年青森県生まれ、66歳。金沢大卒、工学博士。アルプス電気㈱、製薬会社などに勤務。自然エネルギー導入やリニア建設を考える市民運動に参加。

中野渡じゅん 検索

日本共産党 中野渡じゅん なかのわたり 句

国民を裏切る政治から、国民の声が生きる政治を

自民党 Lib Dems

国と相模原との“太いパイプ役”として

JR相模原駅に隣接する相模補給廠の一部返還(約15ha)を実現しました。

補給廠一部返還地のうち鉄道・道路用地(約2ha)について、先行して暫定利用が出来るよう防衛省・外務省に働きかけました。

小田急多摩線の「JR相模線上溝駅」までさらには、小田急から「愛川・厚木方面」への延伸を国土交通省へ強く要請しました。

あかま二郎/プロフィール

・相模原生まれ (S43. 3. 27)
・横山小・清新中卒
・県立相模原高校卒(20期生)
・立教大学経済学部卒
・マンチェスター大学院Dip取得
・神奈川県議会議員(2期)
・衆議院議員(2期)
・自民党副幹事長、予算委員
・総務大臣政務官

【社会活動】・保護司
・横山地区まちづくり会議委員
・清新中学校同窓会会長
・県立相模原高校同窓会役員
・市ソフトボール協会会長
・相模原市民協会顧問
・市ベターン協会顧問
・市ガートボール協会顧問

【家庭】妻・長男(小1)・長女(10か月)
【趣味】メダカの飼育



実感を、その手に。

安倍首相は「消費税10%への引き上げを1年半延期する」という判断を致しました。

野党各党からは「アベノミクスの失敗」と批判の声もあがっていますが、果して、その批判は正しいのでしょうか? アベノミクスの成果として、景気回復への「兆し」は確実に見え始めています。しかし、「実感」が皆さんのもとに届くまで決して手を緩める訳にはいきません。

「対案なき野党の批判」などに臆せず、今必要なことはアベノミクスの継続であり、再加速です。それにより、「地方」にも「企業」にも「家計」にも、景気回復の効果を十分に波及させる事、それ以外に道はありません。

株価は政権交代によって倍増
8,661円(2012.11.13)→17,344円(2014.11.18)

年金資産の運用益は、政権交代後
4.1兆円→25.2兆円

実質成長率は
政権交代後に反転

雇用の増加は
100万人以上

有効求人倍率は
22年ぶりの高水準



自民党公認
あかま二郎

比例代表も
次世代の党へ
THE PARTY FOR FUTURE GENERATIONS

中本たえい推薦者

松下政経塾の後輩
「中本たえい君」を
よろしくお願ひします

参議院議員
松沢しげふみ

[中本たえいプロフィール]

・昭和40年7月26日生まれ
・上智大学文学部哲学科卒
・松下政経塾第10期塾生
・元衆議院議員・党県連副会長

ガチシンコ!! ぶれない第三極!

暴走する自民党。何でも反対の民主党。一方、第三極に目を向ければ、政策よりも、政局や幹部どうしの好き嫌いで、離合集散を繰り返しています。

このような党利党略だけの政治状況では、益々政治への信頼が失われてしまいます。

私はぶれません。ぶれていったのは、周りの政治状況の方です。

「すべては子供たちのために!」を目標に掲げ、「誇りの持てる日本国」を再構築していくため…。

「中本たえい」の挑戦です。!!

1『消費税改革へガチンコ』

現在の経済状況を踏まえて、短期的に消費税の増税はすべきではありません。さらに、増税する前に、より公平公正な消費税のシステムを構築します。

- ① 税率を多段階にし、生活に圧迫感を与えない消費税へ
- ② 外税から内税へ ④ インボイス方式を導入し、信頼される徴税へ

3『子育て支援にガチンコ』

多様化する家族形態への対応や、少子化に歯止めをかけるために、全ての家庭で、子供を育てやすい環境づくりを推進します。

- ① 駅前保育施設の拡充 ④ 子育て利用券の促進
- ③ 三人目以降の出産に対し、徹底的な税金の控除

「子供が多くて大変ねえ」ではなく、「うらやましいわ」といわれる社会をめざします!

2『災害対策へガチンコ』

都市部では新設事業よりも、公共施設の老朽化による維持管理が重要です。特に地震等による、大規模災害対策の早急性を認識しなければなりません。

- ① 交通網の整備
- ② 生活インフラの整備 ④ 公共施設の活用

4『相模原の発展にガチンコ』

地元、相模原の発展を、最も阻害しているのは、米軍の施設です。不必要的米軍の土地は、早急に返還してもらうべきですが、問題はその先なのです。

- ① 速やかな軍用施設の返還を
- ② 旧軍港市転換法の人口密集都市版を



次世代の党 公認
中本たえい

